
COMUNICATO STAMPA
"UN RISULTATO IMPORTANTE CHE PREMIA GLI SFORZI DI TUTTI"

IL COMMENTO DEL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA
SULL'ESITO DELL'INCONTRO ODIERNO IN COMUNE

SULLA QUESTIONE AMIANTO - BREDA

L'esito dell'incontro odierno svoltosi nella sede del Comune di Pistoia tra
rappresentanti di AnsaldoBreda e dei Sindacati di Pistoia sulla questione Amianto è
un risultato importante che premia gli sforzi di tutti quanti hanno puntato sulla
trattativa tra le parti per acquisire risultati concreti nell'interesse delle famiglie che
hanno perduto i loro congiunti per cause connesse all'esposizione all'amianto.
A ciò ha indubbiamente contribuito il ruolo svolto dalle Amministrazioni locali, ed in
particolare dal Comune di Pistoia, che ha affrontato questa vicenda con equilibrio
evitando percorsi a senso unico che avrebbero reso più difficile il dialogo.
La disponibilità dell'Azienda e dei Sindacati a muoversi su questa strada di trattativa
tra le parti segna un passo avanti anche nel consolidare i rapporti tra questa nostra
grande fabbrica e il nostro territorio.
Certo dovrà continuare l'impegno affinché anche a livello di Governo e Parlamento
possano essere raggiunti quegli ulteriori obiettivi di equità che la vicenda lascia
irrisolti ma un passo avanti si è compiuto per uscire nel modo migliore da una
vicenda che ha pesato negativamente su questa azienda ma che non può continuare ad
essere un'ombra permanente sul suo futuro.
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